





Vortrag & Diskussion

24. Januar 2008, 18:00 Uhr

Arbeitslosenselbsthilfe Osnabrück, Lotter Str. 6 – 8, 49074 Osnabrück

Heinrich Funke

(Ver.di-Erwerbslosenausschuss)

Hartz IV und die Schulkosten

Zum Stand der Umsetzung eines kommunalen Schulmaterialienfonds in der Region Osnabrück

Über 3.000 schulpflichtige Kinder und Jugendliche in der Region Osnabrück leben von Sozialgeld bzw. Arbeitslosengeld II. Sie haben Kosten für Schulmaterialien (Arbeitshefte, Stifte, Taschenrechner usw.), die die Eltern oft nicht bezahlen können. Denn in den Hartz-IV-Regelsätzen ist kein Geld für schulische Bildung vorgesehen. Um diese Bildungsbenachteiligung auszugleichen, fordern deshalb seit einiger Zeit Akteure wie z.B. der Erwerbslosenausschuss der Gewerkschaft Ver.di, die Arbeitslosenselbsthilfe e.V. oder die Osnabrücker Sozialkonferenz die Einrichtung eines kommunalen Schulmaterialienfonds für Hartz-IV-berechtigte Kinder und Jugendliche.

Referent Heinrich Funke (Ver.di-Erwerbslosenausschuss) wird in dieser Veranstaltung die Notwendigkeit eines Schulmaterialienfonds begründen und über den Stand der Umsetzung der Forderung in Stadt und Landkreis Osnabrück und den angrenzenden Regionen informieren.